

Site inscrit : Vieux quartiers de Puy-L'Evêque (25/10/1974)
Commune de Puy-L'Évêque
Typologie : Ensembles urbains, secteur sauvegardés, sites urbains parcellisés

FICHE DE SYNTHÈSE

Puy-l'Evêque est un village médiéval bâti sur un promontoire rocheux dominant le Lot au cœur du vignoble du vin de Cahors.

"Puy" vient du mot celtique "Puech" qui désigne un site élevé sur lequel va se développer la cité à partir du XI^{ème} siècle.

Derrière le donjon du XIII^{ème} siècle, dernier vestige du Palais des évêques, on peut apprécier la cité étageant ses superbes demeures jusqu'à la cale, anciens quais au bord du Lot.



Vue sur le Lot depuis la place de la Truffière



Carte postale des vieux quartiers - Vue depuis la rue du Docteur Rouma